

環境厚生常任委員会

当委員会が所管する下記の施設を令和4年5月23日(月)に調査してきました。各施設で職場環境改善の課題があるのではないかと意見が出ました。具体的には、職場スペースが狭いということです。市民の方が来られた時の相談窓口の部屋も確保した方がいいのではないかと意見も出ました。当委員会としましては、職場環境改善を推進していきます。

・地域包括支援センター

地域で暮らす高齢者の皆さんを、介護、福祉、健康、医療などのさまざまな面から総合的に支える窓口です。

○いきいき情報センター1階

・保健センター

健康づくり、健診、予防接種、心の健康相談などの窓口です。

○いきいき情報センター1階

・子ども発達相談室「きらきらルーム」

お子さんの発達の不安悩みについて相談できる窓口です。

○いきいき情報センター2階

・子育て支援センター

子どもたちを遊ばせながら保護者の方がホッと一息できる場所として、

「ばかばかサロン(0～6歳<就学前>)」を開催しています。また、子育てに関する講座等も開催しています。



全国市議会議長会より表彰

長谷川公成 議員が、市議会議員として、長きにわたり地方自治の発展と振興に貢献された功績により、全国市議会議長会から表彰されました。(議員15年以上表彰)



令和4年1～3月分の政務活動費収支報告をホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。議会だよりには、紙面の都合上、後号に改めて掲載する予定です。



◆編集後記◆

暑中見舞い申し上げます。暑さ厳しき折柄、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年の梅雨は、期間17日間と観測史上最短で雨量も少なく、水不足が懸念されている。今、編集後記に筆をおろしています。

この度の本号の表紙を飾るのは、夏に象徴される「ひまわり」であります。本市でも「人権の花運動」として市内の小学校でひまわりを育てることによって「命を大切にする心」「やさしい思いやりの心」などを育む取り組みを行っております。

ウクライナでは、核実験施設の跡地に植えられた象徴的な花。太陽に向かって伸びるひまわりが一面に咲き誇る美しい平和な大地がこれからも広がっていくほしいものです。世界の動乱の終息は、人類共通の願いであります。

現下の世界情勢の変容は、日本経済にも大きな影響を及ぼし、物価高騰やエネルギー等の逼迫など私たちの生活を直撃しています。これからは、世界協調の枠組みの中で平和で安心できる生活の実現を願うばかりです。

議会広報特別委員会

委員長 原田 久美子
副委員長 笠利 毅
委員 堀 利
委員 木村 彰
委員 今泉 義
委員 馬場 礼子
委員 タコス キッド

(S)